

Ищу работу it-specialist

Автор: Oleksandr

https://gidra.de/ischu-rabotu-v-germanii/ischu-rabotu-it-specialist_i12298



Адрес:

Повсеместно



- Provision of the equipment, the performance of graphics production, preventing failures (24 hours)
- Organization of service and repaired
- Personnel management (external and internal)
- Participation in the development of design solutions and their implementation
- Organization and implementation of procedures for procurement of goods and materials
- Development of technical projects aimed at designing and modernization of equipment
- Participation in the group on the development of the state, the professional standard "Mechatronics"
- The organization of the group and participate in the development of diagnostic systems for industrial equipment.
- Formation of strategic development plans in the field of automation
- Formation of registers, the development of programs to minimize production risks.
- Optimization of manufacturing processes (equipment, technology, resources)
- Develop and implement programs on energy saving and energy efficiency
- Work with universities, engineering companies, teaching activities.
- Предоставление оборудования, производительность графического производства, предотвращение сбоев (24 часа)
- Организация обслуживания и ремонта
- Управление персоналом (внешнее и внутреннее)
- Участие в разработке дизайнерских решений и их внедрении
- Организация и внедрение процедур закупок товаров и материалов.
- Разработка технических проектов, направленных на проектирование и модернизацию оборудования.
- Участие в группе по разработке государственного, профессионального стандарта "Мехатроника"
- Организация работы группы и участие в разработке диагностических систем для промышленного оборудования.
- Формирование стратегических планов развития в области автоматизации
- Формирование реестров, разработка программ по минимизации производственных рисков.
- Оптимизация производственных процессов (оборудование, технологии, ресурсы)
- Разработка и внедрение программ по энергосбережению и энергоэффективности.
- Работа с университетами, инжиниринговыми компаниями, преподавательская деятельность.